

MEDIO AMBIENTE

La Agenda 21 Local da a conocer su página web y los contenidos que incluye

LT / MANZANARES

La página web de la Agenda 21 Local, puesta en funcionamiento el pasado mes de julio, ofrece un amplio abanico de contenidos informativos y de participación para dar a conocer el trabajo que desarrolla el Foro Ciudadano. Quienes visiten www.agenda21manzanas.org podrán encontrar secciones de noticias e imágenes, actividades, documentos, enlaces y preguntas, entre otras.

La agenda 21 Local de Manzanares dispone desde el pasado mes de julio de esta vía de información y difusión de trabajo que, en diferentes áreas y materias, realiza el Foro Ciudadano. Así, se da a conocer la inminente puesta en marcha de un taller de cosmética natural o las subvenciones que hubo el verano pasado para cambiar electrodomésticos y calderas energéticamente ineficaces.

En el menú disponible en la parte superior de la página se puede acceder a las secciones de preguntas, actividades, noticias e imágenes, documentos y enlaces. En 'preguntas' se responde a las dudas que puedan existir sobre la Agenda 21, su funcionamiento, el Consejo Local de Sostenibilidad y qué es el Desarrollo Sostenible, entre otras. En el apartado de 'actividades', que incluye texto e imágenes, se muestran las actividades que ha desarrollado el Foro Ciudadano de la Agenda 21.

La sección 'noticias e imágenes' se actualiza periódicamente con la inclusión de enlaces a noticias sobre medio ambiente y desarrollo sostenible añadiendo vídeos e infografías sobre los mismos temas. En el mismo menú el visitante también puede acceder a enlaces a acuerdos o leyes.



Imagen de portada de la nueva web de la Agenda 21 Local. / LT

SERVICIOS SOCIALES.

El Centro de Mayores celebra elecciones al Consejo el viernes

Los socios del Centro de Mayores de Manzanares escogerán a sus representantes en el Consejo el próximo viernes. De entre los quince candidatos en lista, cada elector podrá escoger un máximo de diez posibles miembros para el futuro Consejo de Mayores. El plazo para solicitar el voto por correo finaliza mañana. Las elecciones al Consejo se celebrarán en el Centro de Mayores entre las diez de la mañana y las cuatro y media de la tarde de forma ininterrumpida. Para poder votar será necesario presentar obligatoriamente el DNI, pasaporte o carné de con-

ducir. Quince son las candidaturas presentadas al Consejo de Mayores, pudiendo escoger cada elector un máximo de diez de ellas. En las papeletas de votación figurarán por orden alfabético de apellidos, los nombres de los candidatos precedidos de un recuadro en blanco. El elector deberá señalar su voto mediante una 'x' dentro de su casilla.

CINE

La MIAO utiliza la temática de la paz en el ciclo de cine de noviembre

La MIAO está preparando varias actividades para apoyar la celebración de la primera marcha mundial por la paz, que está recorriendo todo el mundo y que a mediados de noviembre pasará por España. Por tal motivo, la programación de su cine club durante el mes de noviembre estará dedicada a un ciclo de cine por la paz. Las proyecciones continúan el jueves con la película 'Ghandhi'.

CULTURA

Siglo de Oro traslada su montaje de 'La vida es sueño' al Gran Teatro

El montaje de la compañía madrileña, con constantes guiños a 'Matrix', inaugura el próximo sábado la programación de noviembre

• El programa cultural contará también con IX Encuentro de Bandas de Música Daniel González Mellado, y una exposición homenaje al fotógrafo local Torres Lafont.

LT / MANZANARES

La temporada cultural en el Gran Teatro arrancará el próximo sábado con el laureado montaje *La vida es sueño*. Además, la programación incluye el IX Encuentro de Bandas de Música Daniel González Mellado, junto a la Orquesta Filarmónica de La Mancha y una exposición homenaje al fotógrafo local Francisco Torres Lafont. La programación concluye con la XXIII Semana de Cine Español que tendrá como escenario la Casa de Cultura. La venta anticipada de localidades comenzó ayer, tal y como indicaron fuentes del Ayuntamiento manzanares.

La Compañía Siglo de Oro de la Comunidad de Madrid pondrá la emblemática obra de Calderón de la Barca *La vida es sueño*. Según la crítica especializada, con una estética que contiene algunos guiños a la película de culto del género fantástico *Matrix*.

El director del espectáculo, Juan Carlos Pérez de la Fuente, destacó que la obra de Calderón fue «libro de cabecera de los hermanos Wachowski», autores del filme. El espectáculo sobre el texto del Siglo de Oro español contendrá esos guiños, sobre todo en el caso de la caracterización de uno de los príncipes polacos que aparece en la obra.



El Gran Teatro acogerá el primer montaje el próximo sábado. / LT

La programación continuará con la exposición homenaje al fotógrafo manzanares Francisco Torres Lafont que estará incluida dentro de las II Jornadas Culturales Roberto Muñoz, organizada por Lazarillo TCE. La muestra se podrá visitar en la sala de exposiciones del Gran Teatro desde el 13 al 29 de noviembre.

Al día siguiente de la inauguración de la exposición, con motivo de la festividad de Santa Cecilia, patrona de la Música, el sábado 14 de noviembre se abrirá el IX Encuentro Nacional de Bandas de Música Daniel González Mellado. Además el evento se desarrollará los días 15 y 21 de noviembre, explicaron las mismas fuentes. La música también tendrá su protagonismo con el con-

cierto de la Orquesta Filarmónica de La Mancha, junto al Coro Mansil Nahar y el Grupo de Cámara de la Orquesta que ofrecerán, el sábado 28, una selección de *El Mesías*, de Haendel.

La programación de noviembre llegará a su fin con la XXIII Semana de Cine Español que se desarrollará como novedad, en la Casa de Cultura, del 23 al 29 de noviembre, a las ocho y media de la tarde.

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Manzanares, encargada de la elaboración de la programación cultural del Gran Teatro, informó que la venta anticipada de localidades comenzó en las taquillas del Gran Teatro, en horario de 12 a 14 horas.

BIENESTAR SOCIAL

Un taller orienta a cuidadores de personas dependientes

LT / MANZANARES

La tercera jornada del taller de entrenamiento para familiares cuidadores de mayores dependientes, organizado por el área de Servicios Sociales del Consistorio, abordó la comunicación y las habilidades sociales. La psicóloga María Montaña Carrascosa destacó la importancia de ofrecer estrategias para afrontar las conductas

negativas por parte de los cuidadores y de la persona cuidada.

La Fundación Gerón y la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en colaboración con el área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Manzanares llevan a cabo, a lo largo de diez jornadas, unas charlas dirigidas a cuidadores de personas dependien-

tes. Con ellas se pretende reconocer la labor que realizan estas personas, facilitándoles estrategias y herramientas para mejorar su calidad de vida y prevenir el desgaste que conlleva esta labor callada. Tras abordar las enfermedades asociadas a la vejez, las terceras jornadas, se centraron en la comunicación y habilidades sociales, indicaron fuentes municipales.